



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le CBE en consultation publique pour prioriser les problématiques liées à l'eau sur son territoire

Saint-Henri, le 03 octobre 2019 – À la fin du mois de juillet dernier, le CBE a publié un sondage sur la priorisation des enjeux liés à l'eau et a invité les citoyens et les acteurs du territoire à se prononcer sur les problématiques qui leurs sont les plus importantes. Pour faire suite à ce sondage, une séance de consultation publique a été organisée sur le territoire du CBE le 26 septembre 2019.



Parmi les 85 répondants au sondage, 25 ont participé à l'atelier entre 13h et 16h. Celui-ci visait à obtenir l'avis de la population quant aux problématiques prioritaires touchant à l'eau, ses usages et ses écosystèmes. La présence de citoyens, d'agriculteurs, de membres d'associations de lacs, des représentants de l'UPA, d'associations forestières, d'élus et de représentants municipaux du territoire a permis d'orienter les discussions et de ressortir trois problématiques prioritaires parmi la vingtaine compilée dans le plan directeur de l'eau. Les trois problématiques retenues comme prioritaires sont : Mauvaise qualité de l'eau de surface; Destruction et/ou dégradation de la qualité des milieux humides; Dégradation ou perte d'habitat faunique. Ces résultats seront transmis au Ministère de l'environnement et de la lutte contre les changements climatiques (MELCC) et seront pris en compte par la suite dans la réalisation de nos futures actions liées au PDE.



– 30 –

Pour plus d'information :

Florian Perret, Chargé de projets PDE

418-882-0042 ou pde@cbetchemin.qc.ca